



えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやうがっこう 四街道市立吉岡小学校  
こうちやうしつ 校長室だより

NO. 5 R7.4.23 (水) <こどもばん>

こうちやうせんせい 校長先生  
<校長先生の好きなもの③>

こうちやうせんせい 校長先生は、やきゆう プロ野球だけでなく、アメリカのメジャーリーグも好きです。おおたに 大谷  
しようへいせんしゆ 翔平選手がいるドジャースの試合のニュースをテレビでよく見ます。3月にはとうきやう 東京ド  
ームに行つてい 阪神VSはんしん 阪神カブス（ドジャースのチケットはとれなかつた!）の試合を見てきま  
した。

い  
<ありがとうが言えること>

ねんせい 4年生が「えがおいっぱい! 3号」の「まちがえてもいい」をよ 読んで「かんどう 感動しました」  
はな と話してくれました。「よ 読んでくれたんだな、そして、こころ 心に感じるものがあつたんだな」と  
とつてもとつてもうれしくおも 思いました。ありがとう。

「ありがとう」とい 言えば、こんなことがありました。あるねんせい 4年生に「ランドセルについて  
ぼうはん いる防犯ブザー、かわいいデザインだね」とはな 話しかけたら「ありがとうございます」とい  
つてくれました。べつ 別の児童にもはな 話しかけたら、はなし お 話が終つたあと「ありがとうございま  
す」とい 言つてくれた子がこ 4月だけでよしおかしやう 吉岡小に5人いました。

にゆうがくしき 入学式でねんせい 1年生に「『おはようございます』『ありがとうございます。』のあいさつ  
い が言えるようになりましょう。」とはな 話したので、よしおかしやう 吉岡小にそれが言える子が5人いたの  
はうれしいです。そして、これからはにん 5人だけでなく、もっとふ 増えてほしいです。ふ 増えたら  
しようかい また紹 介したいです。

ねんせい 6年生がねんせい 1年生のお手伝いをする、と、ねんせい 1年生が「ありがとうございます」とい 言つてくれるそ  
うです!





